

UNIVERSIDADES REGIONALES

Distinguirán a El Día por su contribución a la comunidad local

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Luego de una rigurosa deliberación del pleno de rectoras y rectores de las universidades regionales, la distinción Medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga, distinguirá este 2025 en su categoría social y política a Diario El Día de la Región de Coquimbo; la Corporación para la Regionalización del Biobío, CORBIOBIO y al gobierno regional de Magallanes y Antártica Chilena.

Respecto a la distinción en el ámbito arte, cultura y comunicaciones, el reconocimiento recayó en el Teatro de la Universidad de Antofagasta; el exrector de la Universidad de Talca, Álvaro Rojas M.; el Teatro Biobío y Pedro Moreno M., reconocido gestor cultural de Magallanes

La Medalla Rector Hilario Hernández Gurruchaga 2025 se entregará a siete personas e instituciones - entre ellas, nuestro medio - que han hecho un merecido aporte en los ámbitos social, político, artístico y cultural.

y fundador de UMAG-TV.

"Estamos felices de reconocer el extraordinario trabajo que muchas personas e instituciones realizan por el progreso integral de nuestras regiones y que, por ello, se han ganado el reconocimiento de la comunidad. Así, con la entrega

Ceremonia Distinción Medalla Rector

Hilario Hernández Gurruchaga

Área Social - Política / Área Arte - Cultura



Diario El Día es una de las instituciones que recibirá la medalla que recuerda al exrector de la Universidad del Biobío, Hilario Hernández Gurruchaga.

CEDIDA

de esta distinción a quienes impulsan el desarrollo social y político, del arte, la cultura y las comunicaciones, estamos dando cumplimiento a la misión de la AUR, que busca plasmar desde la descentralización toda labor y esfuerzo en beneficio de los territorios y su desarrollo", señaló Benito Umaña H., rector de la Universidad del Biobío y presidente de la Asociación de Universidades Regionales, AUR.

La ceremonia de entrega de la distinción se llevará a cabo este miércoles 25 de junio, a partir de las 16:00 horas en el auditorio del Edificio de Ciencias Básicas de la Universidad Católica del

Maule (UCM).

Esta distinción que entrega la Agrupación de Universidades Regionales recuerda al destacado exrector de la Universidad del Biobío Hilario Hernández Gurruchaga quien, a lo largo de su trayectoria, buscó impulsar la descentralización y el desarrollo de la academia desde todas las regiones.

La ceremonia de premiación, contará con el apoyo de la Universidad Católica del Maule para su realización y tendrá transmisión en vivo, a través del canal YouTube Eventos en Vivo UCM, disponible en siguiente enlace: https://youtube.com/live/gVXmf_Lf_fm?feature=share.